

報道関係各位

2024年1月17日

## 日本バドミントン協会『BIRDJAPAN募金』プロジェクトについて

令和6年能登半島地震で被災された皆さまならびにご家族の皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

この度、日本バドミントン協会では、復興支援をバドミントン界一丸となり支えて行くため、被災地への各種募金及び寄付活動を目的とした「BIRD JAPAN募金」プロジェクトを立ち上げました。

本会では、このプロジェクトを通じ、本会加盟団体や各チームからの募金を下記の要領でとりまとめ「令和6年能登半島地震災害への支援」に活用していく事となりました。

日本バドミントン協会1種大会会場での募金、各加盟団体での募金等で集まった寄付金をとりまとめ、被災地への支援に活用させていただきます。

詳細につきましては下記本会HP特設ページをご確認ください。

《日本バドミントン協会HP》

<https://www.badminton.or.jp/>

《プロジェクト特設ページ》

[https://www.badminton.or.jp/nba/2024\\_noto/index.html](https://www.badminton.or.jp/nba/2024_noto/index.html)

以上

《本件に関するお問い合わせ》

公益財団法人日本バドミントン協会

本プロジェクト担当 事務局長 大野

広報担当 有村/加藤

mail : [press@badminton.or.jp](mailto:press@badminton.or.jp)